

梨っ子だより

安城市立梨の里小学校No. 6
令和6年9月30日
TEL 71-3345 FAX 74-5251
URL: <http://www.anjo.ed.jp/nashinosato/>
E-mail nashinosato@anjo.ed.jp

元気いっぱい やる気いっぱい 爽やかな季節の到来！

2学期が始まって1か月が経とうとしています。ようやく、熱中症の心配から解放され、子どもたちは思う存分、屋外で遊んだり、活動をしたりできるようになってきました。校庭に、子どもたちの姿が戻ってきています。

ある日の元気タイム。バレーボールを楽しむ6年生、サッカーをして遊ぶ4年生、ジャングルジムや鉄棒で遊ぶ低・中学年の子どもたち。また、草むらにいる昆虫やカエルを捕まえる子、四つ葉のクローバーを見つけて喜ぶ子の姿もありました。

ある日の授業風景。3年生は、地域に出かけ、イチジク畑の様子を調べてきました。2年生は、延期になっていた学区の公園探検に出かけることができました。これまで思うようにできなかった屋外の活動に、じっくり取り組み始めています。

子どもたちのやる気をぐんぐん伸ばしていける季節の到来です！



先生とキャッチボール！



3年 イチジク畑の見学



2年 鉄棒の練習



カマキリいないかなあ…

10月7日から、運動会の練習が本格的に始まります。行事を通し、伸びようとする子どもたちの瞬間をとらえ、認め励まし、支えていきたいと思ひます。

体操服やタオル、水分等の準備や、ご家庭での体調管理など、よろしくお願ひします。

秋の交通安全運動

全国秋の交通安全運動が9月21日(土)から30日(月)まで行われています。この運動は、大人も子どもも交通ルールを守り、正しい交通マナーを身に付け、交通事故防止の徹底を図るために毎年行われている運動です。運動期間は終わりますが、引き続き、学校と家庭で、子どもたちの交通安全の意識を高めていきたいと思ひています。

身の安全を守るための交通行動として、①横断歩道を渡ること、②信号機の指示に従うこと、③交差点では、必ず止まって左右を確認すること、④自転車に乗るときは、必ずヘルメットを正しく着用することを機会あるごとに指導しています。

今年度は、現在まで本校の子どもたちのヒヤリハット報告はありませんが、登下校時(とくに下校時)に、歩道いっぱい広がって歩いているというご指摘を受けています。被害者にも、加害者にもならないよう交通安全や交通ルールについての家庭教育を引き続きお願ひします。学校での指導も継続していきます。



地域に関わり働きかける～探究総合的な学習の時間～

総合的な学習の時間は、梨っ子たちが好きな教科の一つです。自分たちの疑問を仲間と協力して調べたり、地域の方や実体験から学んだり、学んだことを地域に発信したりと、自分の成長を実感できることが魅力の一つかもしれません。今年度の各学年の学習内容を紹介します。

♡【3年】やさしさ発見「すてきな梨の里を探そう」

自分たちの「身近にあるやさしさ見つけ」をし、学校の中にあるやさしさに気づき、まとめました。今は、パラリンピックについて調べ学習をしたり、体験したりしながら学習を進めています。

♡【4年】防災減災プロジェクト「災害から身を守るためにできることを考えよう」

安城市役所や地震体験者の方の話を通して、様々な災害について学習しています。近い将来、発生するといわれている南海トラフ巨大地震。「もしも」に備えて、どのように行動したらよいかを考えています。

♡【5年】届けよう未来へ～持続可能な産業を啓く～

地域の産業に目を向けて学習を進めています。1学期は農業について、米農家の働きを調べたり田植え体験をしたりして、農家の方のやりがいや苦労を実感しました。2学期は工業についてです。

♡【6年】梨の里からメッセージ～届けよう 未来へ～

梨の里小の歴史を調べ、「梨の里小のよさ」を再発見しています。1学期はなしっこくんの紙芝居づくり、2学期は学校の梨で梨ゼリーを作りました。残したい「梨の里のよさ」を考えていきます。